Martes 4 de Febrero de 2014 | **GRANADA HOY**

GRANADA

Encuentran en la calle solo a un niño de 4 años que salió del colegio en un descuido

 El menor, usuario del comedor escolar, se marchó el viernes sin que sus cuidadores se percatasen

Y. H. GRANADA

La Policía Local localizó el viernes, pasadas las 16:00 horas, a un menor de 4 años deambulando solo por la calle Nueva de San Antón, tras ser alertada por una persona que observó al pequeño llorando y con frío. Al parecer, el crío había salido de su centro escolar, el Colegio de Educación Infantil y Primaria Genil de la capital, en horario del servicio de comedor, sin que ningún responsable se diera cuenta.

Los agentes, que tras recibir la llamada de aviso se personaron en el lugar indicado por la persona que dio la voz de alarma, acudieron a continuación al referido centro educativo, donde encontraron nada más llegar a los padres del menor visiblemente preocupados.

Según informaron fuentes de la Policía Local, tras identificar a los progenitores y entregarles a su hijo se realizó un informe policial interno, sin que haya trascendido si acabó siendo remitido o no a la Fiscalía de Menores de Granada.

Aunque el episodio se quedó en una anécdota, los padres aún no dan crédito a lo sucedido y han decidido llevar el caso a los tribunales



Imagen del Colegio Genil.

para que se depuren posibles responsabilidades. Será hoy cuando, según su abogado, el letrado Domingo Domingo, presenten una denuncia penal en los juzgados de la Caleta, al entender que hubo una "falta de cuidado" que podría tener alcance penal. Será un juez de Instrucción de la capital quien investigue lo acontecido y determine si los hechos fueron delictivos o no.

Según expone la denuncia que hoy tienen previsto presentar, a la que ha tenido acceso este diario, el padre del niño acudió a buscarlo sobre las 15:15 horas al centro, donde es beneficiario del servicio de comedor, que presta el Catering Ibagar. Una vez allí y tras comprobar que su hijo no se encontraba en el interior del recinto escolar, una de las cuidadoras llamó a la Policía Local, que le informó que el menor había sido encontrado por una persona en la calle y que ya se hallaba bajo custodia policial.

Para los padres y su abogado este suceso es de una "gravedad máxima", pues el niño recorrió solo varias calles con mucho tráfico con el peligro que ello entraña. Piden que se investigue lo sucedido por si pudiera constituir un delito de quebrantamiento del deber de custodia de un menor o de presunto abandono. Para esclarecer lo ocurrido, los progenitores solicitan que presten declaración los responsables del centro y del servicio de catering, así como que se recabe el informe realizado por la Policía.

El CEIP Genil lamentó ayer este episodio y aseguró que se trata de "un hecho aislado". Fuentes del equipo directivo del centro explicaron que la persona responsable de los monitores del catering que ofrece el servicio de comedor "ha reconocido que se trató de un fallo humano" y "ha pedido ya disculpas al centro y a los padres". Las fuentes especificaron que son dos las personas que se encargan de entregar a los niños a los progenitores en la puerta del recinto y que, efectivamente, el viernes, el crío debió salir entre otros pequeños que estaban siendo recogidos en un momento determinado. El centro insistió en que es la primera vez que ocurre algo así en las tres décadas que lleva en funcionamiento.

EN BREVE

Detenido con ocho citaciones judiciales pendientes

CAPTURA. La Policía Nacional ha detenido a un hombre de 33 años al que le constan ocho reclamaciones judiciales por órdenes de búsqueda, detención y personación por diferentes juzgados debido a distintas causas. Todo comenzó tras un control policial a un vehículo en la zona norte. El conductor se dio a la fuga. Tras ser detenido, se descubrió que se encontraba fugado de la justicia.

Prisión para el hombre que disparó a la Guardia Civil

CONDENA. La Sección Primera de la Audiencia Provincial de Granada ha condenado a seis años y medio de prisión y 180 euros a un hombre de 57 años, identificado como José R.L., por disparar contra agentes de la Guardia Civil y herirlos en un forcejeo para evitar ser detenido. El tribunal le atribuye dos delitos: uno de atentado a agente de la autoridad y otro de tenencia ilícita de armas.

Juzgan hoy a un acusado de pagar con billetes falsos

DELITO. La Sección Primera de la Audiencia Provincial de Granada acoge hoy el juicio contra un hombre acusado de pagar en varias ocasiones con billetes falsos de 50 euros en diferentes establecimientos hosteleros y comercios de la provincia, logrando a cambio dinero de curso legal. La Fiscalía solicita para el procesado una pena de siete años de prisión.

La Escuela de Protocolo colaborará con la Universiada de Invierno

R. G. GRANADA

La Escuela Internacional de Protocolo de Granada y la Universiada de Invierno Granada 2015 firmaron ayer un convenio de colaboración. El documento tiene como objetivo permitir el intercambio de conocimientos científicos, técnicos y el aprovechamiento de los recursos personales y materiales que poseen ambas entidades. La firma se llevó a cabo por parte del gerente de Granada 2015, Aurelio Ureña v Manuela Suárez Pinilla, directora de la Escuela de Protocolo.

El convenio establece una colaboración referida a la programación de cursos de formación específica para el voluntariado que participará en la Universiada así como en la realización conjunta de los eventos que puedan surgir hasta 2015.

Según indicó Aurelio Ureña, esta iniciativa se enmarca dentro del plan estratégico de Granada 2015. "Uno de los ejes principales tiene como objetivo volcar a la sociedad el conocimiento derivado de la experiencia que supone albergar un evento como la Universiada. Gracias a ella, el colectivo de voluntarios podrá beneficiarse tanto de la experiencia que brinda el acontecimiento como de la formación que ofrecerá la Escuela de Protocolo", explicó Ureña.

EL MÉRITO DE RAJOY ES NUESTRA RUINA

MANUELA MARTÍNEZ Secretaria general de UGT Granada

URIOSA forma de entender la democracia tiene el señor Rajoy y el Par-tido Popular. Gobierna para una minoría y pretende que la mayoría permanezca en silencio mientras su vida cambia a peor viernes tras viernes. No le gustan las movilizaciones y ha optado por reprimir y criminalizar las protestas en la calle, convirtiéndolas en un problema de orden público. Compra las alabanzas a su gestión, los silencios y/o los ataques furibundos a quienes se enfrentan a sus políticas y a su forma de gobernar, a golpe de publicidad institucional en ciertos medios de comunicación. Por no hablar de las injerencias en el poder judicial, presiones de la fiscalía a los jueces que pretenden actuar con independencia, arbitrariedad en la concesión de indultos...

Y su última hazaña ha sido la de mandar callar al líder de la oposición, y entiendo que a cualquiera que se permita cuestionar su política económica y sus reformas ideológicas, si no es para reconocer su "mérito"... y el de la gente: haber evitado la quiebra de España.

Rajoy exige que se le reconozca aquí el mérito que "todo el mundo" reconoce fuera. Eso es lo que ha dicho en su discurso de cierre de la Convención del PP. Se le olvida especificar, eso sí, quiénes son "todo el mundo" y qué intereses defienden. Los nuestros, los de la mayoría, es evidente que no, luego nosotros no estamos entre ese "todo el mundo". Quienes aplauden fuera son los que defienden los intereses del capital y

coincide que algunos de ellos son los mismos que han diseñado las políticas de austeridad que con tanto esmero ha aplicado el gobierno del Partido Popular que él preside.

Se cree Rajoy y su "todo el mundo" que nos vamos a tragar la bola del mérito. Ni el que reivindica para él y su gobierno, por los esfuerzos realizados para sortear la "herencia recibida", ni el mérito de la gente, haber asumido con resignación que los sacrificios impuestos eran necesarios para salir de la crisis.

Si el señor Rajoy escuchara la calle sabría que los ciudadanos cada día somos más conscientes de que

Los paganos de la austeridad vemos un sacrificio estéril que nos obliga a rebelarnos su crisis no es nuestra crisis y de que nos la han jugado. Sabe que cuando su "todo el mundo" no podía seguir ganando dinero en el casino de los mercados financieros, resolvieron transformar su crisis financiera en nuestra crisis de la economía real, rescatando bancos con el dinero de todos, subiendo impuestos indirectos y recortando derechos, salarios, pensiones y prestaciones sociales.

En definitiva, sabemos de buena tinta que nuestros sacrificios han servido para salvar a los tiburones de las finanzas y para estabilizar los mercados en los que ellos operan, pero no para hacer que la economía real funcione, se cree empleo de calidad, se garantice un funcionamiento adecuado de los servicios públicos esenciales y una protección social suficiente.

Por eso nosotros, los paganos de la austeridad, los afectados por los sacrificios acordados en los sucesivos consejos de ministros, no vemos ningún mérito en todo esto, sino un sacrificio estéril que nos obliga a rebelarnos y alzar la voz.

En unos días lo haremos contra la situación que se está dando en el Fondo de Garantía Salarial (FOGASA), con 180.000 expedientes sin resolver, que afectan a trabajadores que se encuentran en una situación insostenible y dramática ya que, en algunos casos, llevan esperando casi dos años para cobrar su prestación, cuando el plazo legal es de tres meses.

Y como esto no es ningún mérito sino una injusticia que se podría resolver si la ministra Báñez se dignara tomar en consideración el plan alternativo presentado por UGT y CCOO, hemos decidido iniciar un proceso de movilizaciones el próximo 13 de febrero para defender los derechos de estos trabajadores y trabajadoras.

¿Callarás o alzarás tu voz? Pues yo pienso gritar con todas mis fuerzas.

Martes 4 de Febrero de 2014 | GRANADA HOY

GRANADA

La UGR aumenta los fondos de sus planes propios con 4,3 millones

 El de Investigación recibirá 200.000 euros más
 La partida mejor dotada será la de Potenciación de Recursos Humanos

Arantxa Asensio GRANADA

La Universidad de Granada aumenta para este curso la dotación presupuestaria para los planes propios, programas puestos en marcha por la institución académica para cubrir aspectos como la formación de los propios docentes, la movilidad internacional extracomunitaria o ayudas a los investigadores. Precisamente la partida para el Plan Propio de Investigación se lleva una partida de 3,3 millones de euros, mientras que el pasado año la asignación fue de 3,1 millones. Se trata de la apuesta más fuerte de los planes aprobados ayer en consejo de gobierno. En total, se destinarán 4,3 millones a los tres planes clave, el ya mencionado de Investigación, el de Internacionalización (715.000 euros) y el de Cooperación al Desarrollo (291.000 euros). Este plan se estrenó el pasado año tras desgajarse del de Internacionalización, que afronta su sexta edición.

Esta dotación supone un "esfuerzo" de la UGR para paliar las carencias que "en cierta medida" se dan en el panorama universitario, indicaron fuentes del Rectorado.

Son muchas las áreas que cubren los planes propios. Cabe destacar la dotación que se lleva la Potenciación de Recursos Humanos, 1,4 millones de euros, desglosados entre becas de iniciación a la investigación, becascontrato para FPU (formación de profesorado universitario), contratos puente y perfeccionamiento de doctores. La otra gran área que se lleva una dotación destacada dentro de este Plan es la Incentivación de la Actividad Investigadora, 1,1 millones de los que un millón redondo va a parar a la incorporación de jóvenes doctores. De hecho, el documento del Plan señala que "es objetiLOS NÚMEROS

3.3

Millones. Van a parar al Plan Propio de Investigación. Se trata de la cuantía más elevada para los planes propios de la UGR y su finalidad es "paliar" las carencias que se están dando en el terreno de la financiación de proyectos investigado-

715.000

Euros. Son para el Plan de Internacionalización, que apoya la movilidad de estudiantes, profesorado y PAS y fomenta el plurilingüismo en los servicios de la UGR, entre otras iniciativas

291.000

Euros. Irán para proyectos de cooperación universitaria para el desarrollo, acciones de sensibilización, actividades de voluntariado, fomento de la participación del alumnado y ayudas para estancias. vo prioritario del Plan Propio favorecer la formación y perfeccionamiento de los jóvenes investigadores, apostando por la potenciación de los recursos humanos dedicados a la investigación desde la etapa inicial de la carrera investigadora, por lo que a este fin se destina un elevado porcentaje del presupuesto".

A pesar de las cuantías destinadas al apartado de desarrollo de proyectos investigadores, en las bases de las convocatorias se señala la necesidad de cofinanciación. Es el caso de las ayudas a la internacionalización y a la preparación de proyectos de investigación internacionales. La cuantía de las ayudas -aclara el documento aprobado ayerquedará establecida por la Comisión de Investigación y ésta quedará determinada por las subvenciones obtenidas por la Oficina de Proyectos Internacionales (OFPI).

También para las estancias breves en centros de investigación nacionales o extranjeros se pide que el 50% de la ayuda esté cofinanciada por los departamentos, grupos, institutos o cualquier otra institución.

Empate en la votación para elegir al nuevo representante estudiantil

E. P. SEVILLA

La votación acometida el pasado fin de semana en la Universidad de Granada para renovar la Presidencia de la Coordinadora Andaluza de Representantes de Estudiantes (CARE) no ha elevado finalmente a ninguna de las dos candidaturas presentadas -por parte del Consejo de Estudiantes de la Universidad de Almería (Ceual), encabezada por su presidente, Fabricio Saquilán; y del Consejo de Alumnos de la Universidad de Sevilla (Cadus), liderada por su secretario, Alfonso Torresal existir empate.

Concretamente, según fuentes universitarias, se han registrado cuatro votos a favor de cada una y un voto en blanco del total de nueve emitidos por los Consejos de Estudiantes de las universidades públicas andaluzas. De esta forma, el órgano de coordinación de los Consejos de Estudiantes andaluces se ha dado una nueva prórroga para que las candidaturas puedan recabar mayores apoyos.

Desarrollan nanocápsulas para luchar contra el cáncer de mama

R. G. GRANADA

Investigadores de la Universidades de Granada y Málaga han obtenido nanocápsulas que actúan como vehículos transportadores para administrar fármacos a líneas celulares tumorales de cáncer de mama. Las nanoestructuras son selectivas, es decir, actúan preferentemente en las células cancerígenas y están construidas con materiales biocompatibles, como el aceite de oliva, lo que evita un efecto tóxico en el organismo. "Nuestras nanoestructuras incorporan un anticuerpo que reconoce a la HER2 y actúa como un dardo que lanzamos a una diana", explicó Jose Manuel Peula.



Lanjarón, sede europea de la Universidad de Arkansas

Lanjarón es desde ayer sede europea de la prestigiosa Universidad estadounidense de Arkansas, que ha elegido el municipio alpujarreño para impartir clases. Una veintena de alumnos estudiarán disciplinas como economía, se acercarán a la gastronomía local o el arte andalusí y participarán en actividades relacionadas con el entorno provincial como charlas en el Parque Natural de Sierra Nevada y conferencias en el Balneario de Lanjarón. En la mañana de ayer, alumnos y profesores fueron recibidos en el Ayuntamiento de Lanjarón. /J. ROMERO

Pase una velada especial de San Valentín, cena, botella de cava, alojamiento y desayuno para dos personas 89c

Durante Enero Febrero y Marzo todos los fines de semana volvemos a celebrar la FIESTA DEGUSTACIÓN DE TAPAS A LA CARTA con precios especialmente bajos